



Sichere Tarifbedingungen auch für die Zukunft!

Arbeitszeit geht schrittweise auf 37 Stunden zurück
Übernahme der Azubis für mindestens 12 Monate
Sonderbonus für Mitglieder der IG Metall

Am 19. November wurde zwischen Geschäftsleitung und IG Metall eine Fortführung des betrieblichen Zusatz-Tarifvertrages vereinbart. Er gilt von 2009 bis Ende 2012.

Die Geschäftsführung wollte bei der Arbeitszeit „am liebsten die 39 plus“ für weitere Jahre festschreiben!

Unsere IG Metall Verhandlungskommission konnte stattdessen folgendes erreichen:

Arbeitszeit geht bis auf 37 Stunden zurück

Die Arbeitszeit wird in mehreren Stufen von 39 Stunden auf 37 Stunden reduziert.

Auszubildende sind wie bisher von der vorübergehenden Arbeitszeitverlängerung ausgenommen, ebenso können Beschäftigte mit anerkannter Schwerbehinderung und Teilzeitbeschäftigte abweichende Vereinbarungen beantragen.

Beschäftigungssicherung und Investitionszusage

Im Gegenzug für die Arbeitszeit wurden wiederum eine Standort- und Beschäftigungssicherung sowie eine Investitionszusage vereinbart.

Erhöhung der Altersteilzeit- und der Ausbildungsquote

Die Quote der Berechtigten für die Altersteilzeit wurde um 1 Prozent höher vereinbart, wie im Tarifvertrag.

Ein weiteres positives Ergebnis der Verhandlungen ist die Ausbildungsquote. Weiterhin müssen 8 Prozent der Gesamtbelegschaft Auszubildende sein.

Übernahme der Azubis für mindestens 1 Jahr

Auch die Übernahme der Azubis nach der Ausbildung für mindestens 12 Monate kann

erreicht werden. Diese Regelung geht über den Flächentarifvertrag hinaus. Dort wird lediglich eine Empfehlung zur Übernahme ausgesprochen.

Qualifizierung und Erfolgsbeteiligung

Die Themen Qualifizierung und eine Fortführung der Erfolgsbeteiligung für die kommenden Jahre wurde ebenfalls wieder in den Zusatz-Tarifvertrag aufgenommen.

Sonderbonus für Mitglieder der IG Metall

Für Mitglieder der IG Metall gibt es wieder einen Sonderbonus ähnlich der bisherigen Vereinbarung.

Jetzt Mitglied der IG Metall werden!

Alles in allem gibt dieser betriebliche Zusatz-Tarifvertrag einerseits der Geschäftsführung Planungssicherheit für die kommenden Jahre und andererseits allen Beschäftigten sichere Arbeits- und Einkommensbedingungen bei Hornschuch.

Wir fordern alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die noch nicht Mitglied der IG Metall sind auf, mit ihrem Beitritt die Kolleginnen und Kollegen, die dieses positive Verhandlungsergebnis erreicht haben, zu unterstützen.

Damit auch in Zukunft gute Leistung angemessen bezahlt wird und die Arbeitsplätze sicher bleiben. Gemeinsam weiter mit einer starken IG Metall!

